

# 削除されたチャンネルが復活！

## コンサル生みかんさんインタビュー書き起こし

エンドウ（以下 N）：みかんさん、こんにちは。

みかんさん（以下 M）：こんにちは。

N：今日もお忙しいところ、ありがとうございます。

M：はい、ありがとうございます。

N：この度は本当に大変な目に合われましたね。（笑）

M：（笑）

N：でもこうやって笑ってられるという事は良い事ですよ。

M：そうですね。

N：では、みかんさんに降り掛かった本当の話を  
ドキュメンタリー風にインタビューさせて頂きたいと思います。

まずは発生ですよ。

何時ぐらいに気づかれたんでしょうか？

M：そうですね、朝の 11 時位に

普通に動画を出かける前にアップしておこうと思って、  
「あれ、ない!？」みたいな。

N：その時の気持はいかがでしたか。

M：何の前触れもなかったなので、とにかく探しましたね（笑）

N：なるほど。

探してやっぱり見つからないぞってなった時には？

M：おかしいので、Google から届くメールから  
自分の動画を開けてみたら削除されたと。

N：決定的なものが出てきてしまったわけですね。

その時のお気持ちはどうですか？

今みたいに笑って見られてたんですか。

M：ただただキョトンと言うか、呆然としてしまいましたね。

何が何やらわかんない、みたいな。

N：それをご自身でご確認された後、  
私の方にご連絡頂いたんだと思いますけれど、  
その時はどんな連絡をとられたんですか？

M：まず泣きつきのメールといいますか、  
「消えちゃいましたー！」みたいな感じのメールの後に、  
Google からメールが届いて、  
「繰り返し重大な違反が」「知らせていたのに」と書いてあるんだけど、

知らせてないのに！と思いながら  
メールをそのままエンドウさんに送って、  
見てもらおうと。

N：「消えちゃいましたー」っていうのも  
顔文字がいっぱい入ってましたよね。

「はあ〜・・・」みたいなのもありましたね。

M：ええもう泣きつきのメールなんで（笑）  
ブログアフィリエイトをしている時もそうで・・・

N：みかんさんはブログもおやりになられてるんですよね。

M：はい、その時も飛ばされてるので2回目なので、  
もう悪夢再びといったような感じで、泣きつきました。

N：承知しました。

そのメールを私の方に送って頂いて、  
対応のフェーズに移るんですけど、  
それに対してどんな対応をされたかというのは  
覚えていらっしゃるでしょうか？

M：すぐにまず連絡をくれて、  
ちょうど私が遠出をする予定だったので、  
帰ってきてからすぐ連絡を取ったら色々他の対応もあったのに  
時間を割いてくれて、15分だけでもとってくれて感謝です。

N：ありがとうございます。

その時に私をご案内した内容っていくつかあると思うんですけど、  
その中で一番みかんさんにとって  
役に立ったとか良かったなと思うような所は  
どんな所だったんでしょうか？

M：そうですね、やっぱり同じような事が他にもあって、  
その対応っていうのをエンドウさんがノウハウとして持ってくれているので、  
すぐに URL だの全部貼ってくれて  
「ここに行ってこういう風を書けば良いんだよ」とか  
「こういう風に処理をしていけば良いんだよ」というのを  
そのままこのスカイプを使って指示してくれたので、  
すごくサクサクって終わっちゃったので、すごく助かりました。

N：その時、気持ちはどうだったんでしょうか。

まだみかんさんは削除された状態だったわけですよね。  
その時はどういうお気持ちでしたか？  
例えば私がサポートしているという時というのは。

M：半々ですね。  
復活してくれるといいなという気持ちもあったんですけども、  
半分は諦めてましたね。

N：それはブログの経験もお有りだからという事ですか？

M：そうですね、結局そこで完全に落ち込みすぎても  
ダメだなというのがあったので、  
気持ちを切り替える準備だけはしとこうと。

N：さすがですね。  
じゃあどーんと落ちてたわけじゃなかったわけですね。

M：もうエンドウさんに泣きついてる時は  
どーんと落ち込んでる気持ちで行きましたけど（笑）

N：（笑）承知しました。

そのような感じで私の方でサポートをしてから  
迅速に対応頂いたので、  
その結果としてはハッピーエンドって言うのは  
聞いている読者さんもお分かりだとは思いますが、  
どんな感じで（復活のメールは）来たんですか？

M：結構送ってから早く、3～4時間くらいで  
Googleさんから「問題なかったです」とメールが届いて、  
「ふざけんなー！」みたいな感じで（笑）

N：すいませんでしたっていう言葉はあったんですか？

M：すいませんでしたまであったかどうかは忘れましたが、  
確かなかったような気がします。

「え～そんな簡単でいいの？」

「こっちは消されて最悪だったのに！」みたいな。

N：そうですね。

その時にメールも頂戴しましたよね。

M：ええ、きっと心配して下さってると思ったし、  
それプラス親身にすごく対応して下さってたので、  
すぐ知らせなくちゃと思って。

N：ビックリマークが5つ並んでいるのが来ましたね。

「解除されました～！！！！」みたいなのが。

M：いやもう、めっちゃ嬉しかったですよ。

こんなに早く復活するんだ、みたいな。

N：承知いたしました。

で、無事に復活されたというドキュメンタリーの  
時間の経過を今お話頂いたんですけど、

最後に振り返って頂いて、  
もしもお一人で YouTube をやって頂いていたら・・・  
そんな仮定だったとしたら、削除の連絡が来た時に  
どうだったでしょうか？

M：ブログアフィリエイトの時に体験してすごく思った事が、  
まず Google さんって問い合わせ先が分かり辛いんですよね！

N：そうですね。

M：だからそれを探するのにすごく苦労して、  
色々ネットで対処法とか探して、もうすごく時間かかったんですよね。

送ったものの本当にここで良いのかっていう不安だったりとか  
色々すごく苦労したので、  
今回は一人じゃなくて良かったなと思います。

N：調べたのだからって（情報が）何年か前だったら  
もしかしたら同じようには使えないかもしれないですもんね。

M：はい、そうなんです。

N：じゃあ適当に言った人の言葉を信じてできるかって言うと中々難しい所もありますもんね。

M：はい。

N：今回は急にみかんさんに偽らざる気持ちを教えて頂きたいというかインタビューに込めて頂きたいと思いましたが、復活して間もない今日に強引にお願いさせて頂いて、インタビュー撮らせて頂きました。

みかんさん、本当に復活おめでとうございました。

そして貴重な時間を割いて頂き皆さんのために情報公開して頂いた事、本当に感謝しております。

本日はどうもありがとうございました。

M：ありがとうございました。